
令和３年度 高根沢町教育委員会（１月）会議録 

会議の日時 

令和４年１月 19日（水） 

開会  午後３時 00分 
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  課 長  福 田 光 久 

  課長補佐 長谷川 博 一 

係長兼社会教育主事 

平 山 勇 輔 

こどもみらい課 

  課 長  田 中 圭 子 

学校教育課 

課 長  福 田 和 則 

課長補佐 小 林 賢 治 

課長補佐兼管理主事兼指導主事 

     福 山 賢 一 

課長補佐兼指導主事 

     今 平 紀 章 

主事（書記） 

石 川 秀 幸 

欠席委員の 

氏   名 
齋 藤 君 世 

会    議    事    項 

（１） 審議事項 

① 高根沢町指定有形文化財（考古資料）に係る答申及び指定について 

（２） 報告事項 

① 教育上特別な支援を要する児童生徒の教育措置について 

② 指定校変更許可、区域外就学協議及び区域外就学許可について 

③ 小規模特認校就学許可について 

④ 令和３年度就学援助の認定及び取消について 

⑤ 第 50回高根沢町元気あっぷハーフマラソン大会（日本陸連公認）兼長距離走大会 

組織委員会の書面決議の結果について 

⑥ 令和３年度松谷正光ドリーム事業「夢見る授業」について 



議   事   の   経   過 

坂本教育長 

出席は４名で、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14条第３項による

半数以上の出席を得ているため、教育委員会を開催します。 

（あいさつ） 

議事に入る前に、前回の教育委員会の会議録を承認してよろしいか諮ります。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 異議なしと認め、高根沢町教育委員会（12 月）会議録を承認します。また、本

日（１月）の会議録署名人に片野委員を指名します。書記については、学校教育

課の石川主事を指名します。 

議事に入ります。審議事項①高根沢町指定有形文化財（考古資料）に係る答申

及び指定について事務局に説明を求めます。 

福田光課長 

【説明要旨】 

 令和３年 11 月 19 日付けで本町指定有形文化財（考古資料）に指定申請のあっ

た「会橋久保経塚経碑」について、高根沢町文化財保護条例に基づき、高根沢町

文化財保護審議会に諮問し、町文化財専門嘱託員の石橋知明氏の調査をもとに、

12月９日に審議した結果、答申があったのでご報告いたします。 

 本物件は、令和元年７月 17日付けで町指定有形文化財に指定された会橋久保経

塚出土の経石及び古銭が埋められていた経塚の頂上に立てられていたものです。 

 審議会による答申の内容は、経碑の碑文の内容と経塚に埋納されていた 2,063

個の墨書石経の両者の検討により、江戸時代中頃の宝積寺村の念仏供養の実態や

法華経の書写供養の実態等について明らかにできる貴重な歴史資料としての価値

も非常に高いことから、本町指定の有形文化財として指定し、保存・活用を図る

ことは適切であるというものです。 

 この答申を受け、当物件を本町指定有形文化財に指定するか否か、教育委員会

委員の審議をお願いいたします。 

坂本教育長  委員から意見等はありますか。 

委 員 （意見なし） 

坂本教育長  意見等がなければ、審議事項①について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

審議事項①高根沢町指定有形文化財（考古資料）に係る答申及び指定について

承認します。 

続きまして、報告事項①教育上特別な支援を要する児童生徒の教育措置につい

て、報告事項②指定校変更許可、区域外就学協議及び区域外就学許可について、

報告事項③小規模特認校就学許可について並びに報告事項④令和３年度就学援助

の認定及び取消についてですが、個人情報が含まれるため、非公開としてよろし



議   事   の   経   過 
いか諮ります。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 異議なしのため、報告事項①、②、③及び④について非公開とします。 

 

（非公開） 

 報告事項①教育上特別な支援を要する児童生徒の教育措置について → 承認 

報告事項②指定校変更許可、区域外就学協議及び区域外就学許可について 

→ 承認 

報告事項③小規模特認校就学許可について → 承認 

報告事項④令和３年度就学援助の認定及び取消について → 承認 

坂本教育長 

非公開を解除します。 

続きまして、報告事項⑤第 50回高根沢町元気あっぷハーフマラソン大会（日本

陸連公認）兼長距離走大会組織委員会の書面決議の結果について事務局に説明を

求めます。 

福田光課長 

【説明要旨】 

 新型コロナウイルス感染拡大防止のため令和２、３年度に開催を中止した「第

50 回高根沢町元気あっぷハーフマラソン大会（日本陸連公認）兼長距離走大会」

について、令和４年度に開催することを検討しておりましたが、町の限られた資

源の中で「ロードレース開催についてのガイダンス（日本陸上競技連盟作成）」を

順守し徹底した感染対策等をしながら安心・安全な大会を行うことは困難である

との判断から、書面決議により開催を中止することを決定いたしました。 

 本大会を心待ちにされていた方々のご期待に応えることができず誠に残念では

ありますが、大会組織委員会では今後安心・安全なマラソン大会を提供できるよ

う誠心誠意取り組んでいく旨を関係者の皆様にお伝えいたしました。 

坂本教育長  委員から意見等はありますか。 

委 員 （意見なし） 

坂本教育長  意見等がなければ、報告事項⑤について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

 報告事項⑤第 50回高根沢町元気あっぷハーフマラソン大会（日本陸連公認）兼

長距離走大会組織委員会の書面決議の結果について承認します。 

続きまして、報告事項⑥令和３年度松谷正光ドリーム事業「夢見る授業」につ

いて事務局に説明を求めます。 

福田光課長 

【説明要旨】 

 昨年度は町民ホールでの開催を中止にしましたが、今年度は松谷氏に相談した

結果、オンラインで開催することといたしました。 
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教育委員会会議規則第 20条の規定により、署名する。 

 

令和４年１月 19日 

 

      教育委員会委員 

 

日時：１月 28日（金） 午後２時～午後３時 30分 

講師：谷 真海（パラリンピアン） 

講演テーマ：ＴＯＫＹＯ2020への挑戦―夢を諦めない先にある世界 

対象：町内中学校 全学年生徒 

 

例年、委員の皆様にも拝聴していただいておりますが、今回はオンライン開催

となりますので、よろしければ資料に記載された URL（YouTubeライブ）からご覧

ください。 

 なお、新型コロナウイルス感染拡大により中学校が臨時休業となった場合には、

生徒はタブレットを持ち帰るため、タブレットで拝聴することとなります（URLを

生徒のタブレットに一斉送信する）。 

坂本教育長  委員から意見等はありますか。 

委 員 （意見なし） 

坂本教育長  意見等がなければ、報告事項⑥について承認してよろしいですか。 

委 員 （異議なし） 

坂本教育長 

報告事項⑥令和３年度松谷正光ドリーム事業「夢見る授業」について承認しま

す。 

本日の議題は以上となりますが、他に報告等はありますか。 

福田光課長 

１月３日に成人式が行われ、阿久津中学校及び北高根沢中学校の卒業生 320 人

のうち 207 人が出席しました。式は午前・午後の二部制で行い、特に混乱は生じ

ず、体調の悪くなった方もいませんでした。 

来年からは式の名称が「二十歳の集い」に変わります。引き続き実行委員に寄

り添う形で式の運営を務めてまいります。 

委 員 （了承） 

坂本教育長 

 次回の教育委員会は令和４年２月 16日（水）午後３時からの開催を予定してい

ます。 

以上をもって、教育委員会を閉会します。 


